
 

神奈川県立二俣川看護福祉高等学校における学校運営協議会開催結果 

 

 本校の学校運営協議会を下記のとおり開催した。 

審 議 会 等 名 称 二俣川看護福祉高校 学校運営協議会（第３回） 

開 催 日 時 令和６年３月 26 日（火）午後３時 00 分～午後４時 00 分 

開 催 場 所 二俣川看護福祉高校 会議室 

（ 役 職 名 ） 

出 席 者 

〔 敬 称 略 〕 

（会長） 鈴木恭子（校長） 

（副会長）山川美希（ＰＴＡ会長） 

（委員）  

    引地孝一（神奈川新聞厚生文化事業団 監事）  

   柏木真理子（日本赤十字社神奈川県支部事業部長）  

   入江陽子（同窓会長） 

（事務局）吉田淳一（副校長）山川典子（教頭）玉木尚史（総括教諭） 

     山森理子（総括教諭）池端真須美（総括教諭） 

     杉山道代（総括教諭）伊藤ゆき（教諭） 

次回開催予定日 令和６年 月 日 

問 合 せ 先 
二俣川看護福祉高校 吉田淳一（副校長） 

電話番号 045-391-6165（代表） ファックス番号 045-361-9777 

下 欄 に 掲 載 

す る も の 
 議事録   

審議(会議)経過 

１ 学校長挨拶 

２ 「令和５年度学校評価」学校関係者評価等 

＜事前にいただいた質問へ回答＞ 

●ICT を積極的に活用した授業に向けた職員のスキル向上のための取

組みについて 

◯ICT を活用した授業実践を朝打ち合わせで予告し授業見学を行って

いる。 

●教育相談コーディネーターやかながわ子どもサポートドックについ

て 

◯教育相談コーディネーターの役割やかながわ子どもサポートドック

の流れについて説明 

●インスタグラムの更新について 

◯担当が限定されていることで更新が困難なことがあった。今後改善

していく。 

●生徒が主体的に進路を決めるための上級学校との連携について 

◯校内で実施している進路ガイダンスや校外履修などについて説明。 

●小・中学校、自治会との地域連携について 

◯文化祭ポスター、DIG 研修をきっかけとしてさらに工夫していきた

い。  



 令和６年度にオープンスクールを予定し、地域住民にも授業見学等

していきたい。 

●紙媒体の学校案内やチラシについて 

◯多くの方に見てもらうために作成している。来年度は新校の学校名

等未定な部分が多くスケジュールを立てることが難しい面があるが対

応していく。 

●業務の効率化、働き方改革等について 

◯今年度の課題だった。教職員が働きがいを持って業務を遂行できる

ようさらに取り組んでいく。 

３ 質疑応答・意見交換 

●生徒による授業評価について、もっと生徒の声を整理し分析しても

よいのではないか。 

◯４段階の評価形式になっている。自由記述欄もあるが記入は少ない。 

●性教育、権利擁護について 

◯県発行の冊子や外部機関等を活用し取り組みを強化していきたい。 

◯本来家庭で教育すべきことが学校で担っているという印象。もっと

家庭力を高めるために PTA 活動の工夫をしていきたい。 

◯職場で教育していると中々通じないことがある。コミュニケーショ

ンや基礎学力の向上を求めたい。 

◯保護者に迷惑をかけたくないと考え話せない生徒もいると思われ

る。学校が担うことが増えており、教職員への負担感が心配される。  

●放送委員の活動を継続して欲しい。３つの C（創造する、挑戦する、

継続する）を生徒が取り組めるよう教職員が導いていく。 

●インスタグラム発信の影響力は大きい。生徒を巻き込んで発信する

のもよいのではないか。 

４ その他 連絡事項 

 ・学校再編にかかる工事について 

 ・11/1(金)60 周年記念式典等について 

会 議 資 料 

① 令和５年度 学校評価報告書（中間報告） 

② PTA 広報誌 Hand in Hand 111 号 

③ 資料 令和５年度 学校評価 学校運営協議会の委員の方からの

助言まとめ 

 

 


